



おおつよううちえんだより

～ 笑顔がいっぱい 仲間がいっぱい
うれしい たのしい 大津幼稚園 ～

秋の深まりを感じる季節となりました。今、5歳児では毎日のように染め物遊びを楽しんでいます。草花をすりつぶして色水づくり遊びを経験してきた子どもたちに秋の自然物を使って新たな気付きや発見の体験をと願い、毛糸や収穫した綿を染めて遊んでいます。色が染まる不思議さを感じながら、次はどんな材料で染めようかと探求心を膨らませています。また、地域の方のお庭の柿を見せていただき、貴重な体験となりました。様々な体験が子どもたちの心に響き、学びが生まれています。

令和7年 11月号
大津市立大津幼稚園
園長 上林 かおり
大津市島の関 1-50
☎・FAX 522-3270
otsu2711@city.otsu.lg.jp

教育目標

- *自分で考え動き出す子ども
- *夢中になって遊びこむ子ども
- *心も体もたくましい子ども
- *自分も相手も大切にする子ども

*「中央小学校1年生さんから秋祭りの招待状をもらったよ！楽しみ♪」



1年生さんが5歳児の子どもたちに秋祭りの招待状を持って来てくださいました。秋の自然物を使ったおもちゃやゲームなどの遊びを考え準備中だそうです。直接会えたことで、小学校に遊びに行く楽しみが膨らみました。

今年度、5歳児～1年生の2年間をつなぐ「架け橋期カリキュラム」作成に幼保こ小で取り組んでいます。その取組の一環として子どもたちの思いをつなげる活動が始まっています。

*「大津で一番最初の消防車なんだって。かっこいいなあ！」

今年も中央消防分団の皆様と火災の避難訓練後、新しくなった消防自動車を見学させていただきました。大津市で初めて導入された小型ポンプ積載車は、狭い路地で消火活動ができるそうで、ワゴン車の後扉を開けてポンプを見せてくださいました。実際に動かしながら、新しい消防自動車の説明をしてくださいり、子どもたちは興味津々で話を聞いていました。いつ起るか分からない火事に備えて訓練をされている消防分団さんの格好良い姿を憧れの眼差しで見つめていました。



火事には十分
気を付けてくださいね。

*「大きな木が何に変身するんだろう？」



高取チェンソーCLUB（多賀町）さんは、森の間伐材を使ってチェンソーだけで彫刻、ベンチ作りなど、自らの手で木材に命を吹き込むことにより、環境や森林に対する理解を広める活動に取り組まれています。木の温もりを身近に感じてほしい、と夏に遊具や置物を作ってくださいました。丸太に乗って運動遊びを楽しんできましたが、間近でチェンソーアートを見学し、木の香を感じながら森に関心を寄せるきっかけとなる貴重な体験をさせていただきました。



木の色はどうして外側と内側で違うんですか？

✿✿✿ 大津幼稚園作品展 ✿✿✿

11月27日(木)・28日(金)9:00～16:30

11月29日(土)9:00～11:30

子どもたちは、つくったり描いたりすることが大好きです。作品を通して子どもたちの世界をお楽しみください。

ぜひご来園ください。お待ちしています。



日時:12月18日(木)10時～11時30分

場所:大津幼稚園 遊戯室・保育室

地域のおじいちゃん、おばあちゃんをお招きし、音楽会をご覧いただいた後、子どもたちと一緒にお正月遊びを楽しむ『ハッピーデイ』を開催します。



裏面もご覧ください



ホームページ
でカラー版も
ご覧ください

